

Programmation juin 2024

Cher public,

Nous avons le regret de vous annoncer l'annulation de la programmation construite avec Michèle Anne De Mey et sa compagnie Astragales, initialement prévue au mois de juin 2024. C'est Yuval Pick, actuel directeur et chorégraphe du Centre chorégraphique national de Rillieux-la-Pape (69), et son équipe qui investiront La Maison des métałlos durant ce mois.

Cette décision, prise d'un commun accord entre la compagnie Astragales et La Maison des métałlos, fait suite à l'annonce de la ministre de la Culture belge, le 17 novembre 2023, de ne pas renouveler le contrat-programme de la compagnie de Michèle Anne De Mey. Privée de cette subvention structurelle de façon soudaine, la compagnie Astragales se retrouve grandement fragilisée. Aussi, penser une programmation sur un temps long aux Métałlos s'avère compliqué, alors même que la survie de la compagnie est en jeu.

Nommé à la tête du CCN de Rillieux-la-Pape en août 2011, Yuval Pick a derrière lui un long parcours d'interprète, de pédagogue et de chorégraphe. Formé à la Bat-Dor Dance School de Tel Aviv, il intègre la Batsheva Dance Company en 1991, qu'il quitte en 1995 pour entreprendre une carrière internationale auprès d'artistes comme Tero Saarinen, Carolyn Carlson ou Russell Maliphant. En 1999, il intègre le Ballet de l'Opéra National de Lyon avant de fonder, en 2002, sa propre compagnie, The Guests.

Depuis, il signe des pièces marquées par une écriture complexe du mouvement, et d'importantes collaborations avec des compositeurs musicaux. Dans une forme de rituel, sa danse propose un équilibre, sans cesse remis en cause, entre l'individu et le groupe. Son travail a été présenté dans nombre de théâtres et de festivals, en France (Chaillot – Théâtre national de la Danse, Biennale de la danse de Lyon, Centquatre-Paris...) et à l'étranger : Burkina Faso, Chine, Taïwan, Japon, Finlande, Italie, Allemagne, Luxembourg, Serbie, Roumanie, Turquie...

Nous espérons vous retrouver nombreux pour découvrir deux pièces issues du répertoire de Yuval Pick et son équipe durant le mois de juin prochain.

La Maison des Métałlos est un établissement public de coopération culturelle de la Ville de Paris et du département de Seine-Saint-Denis.

94, rue Jean-Pierre Timbaud
75011 Paris
www.maisondesmetallos.paris

Contact presse
Fédelm Cheguillaume - Opus 64
f.cheguillaume@opus64.com